

# *Raul Castro rend hommage à l'écrivain colombien Gabriel García Marquez*

---



Bogota, 27 septembre, (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a rendu hommage à l'écrivain colombien Gabriel García Márquez, après avoir assisté à Cartagène des Indes, à la cérémonie de la signature de l'accord final de paix pour la Colombie.

Le chef de l'état cubain et la délégation cubaine qui a assisté à cet événement historique se sont rendus dans l'Université de Carthagène où il a déposé une gerbe devant le buste en bronze érigé en la mémoire de l'auteur de Cents ans de solitude, au pied duquel reposent ses cendres.

Raúl Castro a fait savoir qu'il a voulu rendre un modeste hommage à Gabriel Garcia Marquez qui a eu de longues conversations avec Fidel et avec lui sur la nécessité d'aboutir à la paix en Colombie.

Raul Castro a transmit ses salutations et félicitations au peuple colombien pour la signature de la paix et lui a souhaité du succès dans les pas à venir.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106974-raul-castro-rend-hommage-a-lecrivain-colombien-gabriel-garcia-marquez>



**Radio Habana Cuba**